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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  31 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Parco Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:40 

II 
Conv. 

15:55 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 16:00 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 15:55 

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P  ESCE 16:33 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Maria C. Corrado                       Pietro Comito 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente apre la Commissione alle ore 15:45. OdG : Parco Urbano 

Il Presidente chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale la seduta si 

apre in seconda alle 16:55. 

Il Presidente, in riferimento alla problematica Parco Urbano comunica che si è interfacciata con il 

Segretario Generale, il quale ha dato delle informazioni in riferimento alla problematica. Il 

Segretario Comunica  che c’è una comunicazione inviata dal gestore del Parco che comunica 

l’intenzione del recesso della convenzione, perciò dalla data di invio della stessa, Il 15 maggio 

scade la convenzione. 

Il Presidente da lettura della lettera inviata al Comune, che motiva le sue decisioni. 

Commissario Colloca, un dato è certo, noi in Commissione ne parliamo da Tempo e niente si è 

mosso, oggi apprendiamo che di questa situazione ne erano al corrente tutti. 

Intervengono i Commissari Santoro, Franzè, Lombardo, Policaro e Tucci che non approvano 

questo modo di fare e di agire. 

Tucci:  “ Penso che oggi è una grandissima sconfitta del Presidente della commissione e di tutti 

noi. È da gennaio che chiediamo la sistemazione del Parco e migliorare le condizioni dello stesso. 

Nel mese di febbraio avevo chiesto se c’erano le condizioni di proseguire questa esperienza con lo 

stesso gestore come sembrava che ci fosse la volontà. Oggi, dopo 6 mesi apprendiamo e 

prendiamo visione che il Gestore aveva già inviato al Comune nel mese di novembre la volontà di 

lasciare la gestione. È da mesi che tutti noi ci battiamo per le migliorie del Parco. È una sconfitta 

per tutti, siamo stati presi in giro tutti quanti “. 

Commissario Pilegi: “ Pare che il Comune non abbia nessuna intenzione di acquisire questi beni 

nella gestione e ancora oggi niente si è mosso per un nuovo bando e c’è il serio rischio che i 

cittadini restino privi di questo importante bene pubblico. 

Commissario Franzè: “ Dico che il Consigliere Comunale non può essere preso in giro e 

specialmente quando un Consigliere si reca in un ufficio a chiedere documenti e non vi vengono 

dati “. La Franzè legge l’ Articolo 3 del contratto. 

Al termine dei lavori alle ore 16:40 la discussione circa il Parco Urbano continua nella 5^ 

Commissione. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 31/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.  

Pietro Comito        Il  Presidente  la 2^ Commissione 

        Maria C. Corrado 


